

2016年5月12日 第2235回例会  
5月第1例会

RIテーマ Be a gift to the world  
「世界へのプレゼントになろう」

本年度会長テーマ  
「ロータリーを通して、互いに親しみ触れ合おう」

## 「青少年奉仕月間」

### ◆ 会長時間 ◆

金本会長



今月5月は「青少年奉仕月間」となっています。昨年度までは、9月が「新世代のための月間」でしたが、今年度より名称及び月が変更となり、5月が「青少年奉仕月間」と

なりました。

当クラブ定款第5条「五大奉仕部門」の第5項目に「奉仕の第五部門である青少年奉仕は、指導力養成活動、社会奉仕プロジェクト及び国際奉仕プロジェクトへの参加、世界平和と異文化の理解を深め育む交換プログラムを通じて、青少年並びに若者によって好ましい変化をもたらされることを認識するものである」と定めています。そして国際ロータリーは、これを実現するためのプログラムとして、インターアクト、ロータリー、ロータリー青少年交換、ロータリー青少年指導者育成プログラム（RYLA）を推奨しています（手続要覧第8章）。

インターアクトは、学校や地域社会での課題に取り組むために結束する12～18歳の青少年のクラブであり、インターアクターは、インターアクトクラブで奉仕活動を行い、リーダーシップのスキルを身につけ、新しい友人をつくることを目指しています。

ロータリーアクトクラブは、18～30歳の大学生及び若い成人のためのクラブであり、若いリーダー

たちは、ロータリーアクトクラブでアイデアを広げ、地域社会に貢献し、末永い友情を築くことを目指しています。

青少年交換は、15～19歳の青少年が母国以外の国を訪問したり、そこに留学したりする機会を提供するものです。学生たちが新しい文化や習慣に触れることで、グローバルな理解が芽生え、平和の土台が築かれることを目指しています。

LYLAは、クラブや地区によって実施される若者のためのリーダーシップ養成プログラムです。開催されるイベントの目的も、家庭に問題を抱えた青少年を支援する、インターアクトやロータリーアクトのリーダーシップ能力を高める、職業人のリーダーとなる人材を育てるなど多岐にわたります。

本日は、この特別月間に因んで社会・青少年奉仕部門の強調プログラムとなっています。鈴峯インターアクトクラブの皆さん、後ほどよろしくお願いたします。

☒ **新会員に会員証、ロータリーバッジ、四つのテスト及びロータリアンの行動規範を贈呈**



石山成之君



北村和之君

**豊岡博夫君に米山奨学生カウンセラー委嘱状を伝達**



**会務報告** 梶本幹事

※例会終了後、4階「アマリス」において5月定例理事会を開催いたしますので、理事会メンバーは出席願います。

**委員会報告**

※ **プログラム・出席委員会**

**出席報告** 浜田委員

本日 (5月12日・木曜日)			
会員数	88名	出席者	72名
欠席者	16名	ご来客	2名
ご来賓	0名	ゲスト	8名
		計	82名
前々回 (4月21日・木曜日)			
出席率	100%		



※ **松岡次年度副幹事**

15日(日)広島国際会議場に於いて地区研修・協議会が開催されます。出席該当者はお忘れのないようお願い致します。

**同好会報告**

🍷 **紫雀会** 鈴木世話人

**紫雀会4月例会のご報告**

紫雀会4月例会は4月28日の木曜日、午後6時

より庚午クラブで行われました。

まずは腹ごしらえということで、お隣のそば吉で食事をしてからのスタートとなりました。連休前で皆さんお忙しい中ではありますが、スケジュールを空けて頂きましてありがとうございます。そのような時、運が向いたのは世話人のご褒美ということで、いいツモ連発の私、鈴木が勝ちまして、今期4勝目ということになりました。そして、準優勝は今期連対率No.1の岡野さんでした。3位は木本さんが入賞されました。

ロータリー会員の世代間ギャップを解消するには、やはり同好会活動が近道かと思えます。紫雀会メンバー、入会してみようかなと思っっている方、奮ってのご参加お待ちしております。次回例会は5月19日木曜日、午後6時よりいつも通りですので宜しくお願い致します。

🍵 **西陶会** 前橋世話人

西陶会では6月25日(土)に宮島口の圭齋窯にて例会を開催致します。

西陶会は陶芸の同好会で、作るものは宮島の砂を使った焼き物で御砂焼と呼ばれています。陶芸を教えてくれる先生は当クラブのOBでもある川原圭齋先生で、親子で年に何度か百貨店等での展覧会に出品されています。陶芸を行った後は同じ宮島口にある当クラブ会員の上野さんとこの「あなごめしうえの」の2階で懐石料理を堪能いただきます。

西陶会の例会は同好会に入っていないなくても参加できますので新会員の方は参加を検討してみてください。案内状はボックスに入れておりますのでお帰りの際に忘れずお持ち帰り下さい。

🍷 **紫友会** 原世話人

4月29日好天の下、広島14RC合同懇親ゴルフ大会と同時に開催しました本年度第10回例会の結果報告です。

優勝 長谷川君 グロス93 ネット69  
(シニア優勝も獲得)

準優勝 香川(基)君 ネット75

3位 佐久間君 ネット75

BB賞 柴田君 ネット98

BG賞 田原君 グロス77

21名の精鋭が、満を持して臨んだ14RCゴルフ大会でしたが、優勝の城南RCに10.8打及ばず、総合6位に終わりました。

村上君が飛び賞に入ったのみで、隠しホール

の運に恵まれなかった我がクラブでしたが、翌日行われました表彰式・懇親会の抽選会においては、多数の方が賞品を獲得され、一矢を報いることができました。

次回開催は5月21日賀茂カントリークラブです。

## ● 会員記念日

祝 5月お誕生日おめでとうございます。

(7名)

宍戸君 児玉君 垂井君 浜井君  
日域君 林田君 中山君



## ■ 新会員紹介

いしやま なりゆき  
○ 石山 成之 君

推薦者 鈴木 義尚 君

推薦同意者 篁 宣之 君

生年月日 昭和45年1月6日

勤務先 (宗)光教坊

役職名 住職 (浄土真宗 本願寺派)

学歴 中央仏教学院 本科

歴史と伝統のある広島西ロータリークラブに入会させていただくことになりました、石山成之と申します。鈴木義尚様のご推薦、篁宣之様のご推薦同意、さらに会員の皆様のご承認をいただきましたこと、厚く御礼申し上げます。

私は島根のお寺で生まれ育ち、大学は大阪で、その後仏教を京都で学びました。浄土真宗本願寺派の僧侶としてカナダに8年7ヶ月間赴任し、10年半前に妻の実家のある熊野町へ戻り、平成24年から光教坊の住職とならせていただき現在に至ります。

浄土真宗の開祖親鸞聖人は1181(養和元)年、9歳の時に比叡山に上がられるのですが、その前、春の頃、伯父・範綱に伴われ京都の青蓮院で、慈円慈鎮和尚を戒師として出家(得度)されました。親鸞さまのお得度に関しては、次のような話が伝わっています。

親鸞さまが青蓮院に出向かれ得度の式を受けることを願われた時、陽も暮れかかっていたので慈鎮和尚は「今日はもう遅いので、得度の式は明日にしましょう」と仰いました。その時、

明日ありと思ふ心のあだ桜

夜半に嵐の吹かぬものは

という和歌を詠まれました。

「明日があると思っけていても、今は満開に咲いている桜の花も、夜中に嵐が吹いて散ってしまうかもしれない。それと同じように、この私の身も心も明日はどうなるかわからない」つまり、この和歌によって、「明日はどうなるかわからないこの身だからこそ、今すぐ得度の式をしてほしい」ということを伝えられたのです。慈鎮和尚は、そのお心を汲み取られ、その日のうちに得度式をして下さったということです。

私の父は私が9歳の時お浄土へ往生しました。父の年齢よりもこの命を長らえさせていただいている今、何かお役に立てることがあればと存じます。どうぞよろしく願いいたします。 合掌



きたむら かずゆき  
○ 北村 和之 君

推薦者 松田 健 君

推薦同意者 金本 善行 君

生年月日 昭和46年7月2日

勤務先 セムコ・ホールディングス株式会社

役職名 代表取締役社長

学歴 広島工業大学 工学部 土木工学科

この度、歴史と伝統に輝く広島西ロータリークラブに入会させて頂くことになりました北村和之と申します。入会にあたり、松田健様、金本善行様ご両名のご推薦、さらに会員の皆様方のご承認を頂きましたこと、厚く御礼申し上げます。

私は広島県福山市で小さな土木建設業を営む家庭の次男として生まれました。自宅兼事務所という環境で育ったこともあり、何時かはこの仕事を親父とやりたい、という気持ちで広島工業大学へ入学させて頂いたことを今でも覚えています。

大学では土木工学を専攻し、福山へ帰郷する前の「修行」という名目で建設コンサルタントに就職させて頂きました。「修行」のつもりが結果的に17年間を橋梁設計技術者として過ごし、物事の

考え方やコミュニケーション能力をしっかりと叩き込まれました。その成果もあり、国土交通省の優良業務請負団体表彰を5件受賞できました。

40歳になり、社会人として、技術者としての目鼻も立ってきた頃、転職という大きな転機がやってきました。それがセムコグループを担って行く、というものでした。

セムコグループは(旧)産業機電株式会社を7年前にホールディングス制へ分社化した企業体で、プラスチック成形に関わる周辺機器を企画/設計/製造/販売している会社です。機器の具体的な用途は、プラスチック原料であるペレットを主対象に、空気輸送/タンク貯蔵/加熱/配合/混合/粉碎といった多岐に渡る機器を製造販売しています。

転職の契機は、妻の強い推薦でした。まだ5年という短い在職期間ではありますが、頼もしい社員の方々の協力と家族の支えがあり、順調に会社運営を進めています。

今回、更なる新しいご縁を頂き、皆様と接する機会を頂いたことを心より感謝しております。まずは諸先輩との親交を深めつつロータリークラブの規範を学び、望ましいロータリアンを目指して精進致します。何卒よろしくお願い致します。



### ●スマイルボックス SAA 荒谷委員

#### 😊柳原君(自主申告・大枚)

この度、弊社、(株)広島精機は、5月8日をもちまして創業70周年を迎えることが出来ました。これもひとえに皆様方のおかげと深く感謝し、今後100年に向け社員一同、専心努力していく所存です。今後皆様のご健勝とご指導ご鞭撻をお願いしまして、出宝致します。

#### 😊山縣君(自主申告・トリプル)

お陰様で息子、亮太は4月29日開催、織田記念陸上優勝、5月8日開催セイコーグランプリ日本人一位と、2016シーズンのスタートを切ることができました。オリンピックに出場する

為には、まず標準記録の10秒16を出すことと、6月に開催される日本選手権(愛知・名古屋)で勝つことが必要になります。皆様の応援が大きな力になりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

大枚スマイルは、その時までとっておきます。

#### 😊紫雀会

優勝の鈴木君ダブルで、2位の岡野君と3位の本本君もご出宝をお願いします。

#### 😊紫友会

#### ○4月例会(14ロータリー合同懇親ゴルフ大会と同時開催)

優勝、シニア優勝の長谷川君、トリプル2位香川基吉君、3位佐久間君、バスグロ田原君、ブービー柴田君、ご出宝をお願いします。

#### ○14ロータリー合同懇親ゴルフ大会の表彰

本大会は全てダブルペリア方式の競技であり、本来のゴルフの実力に運が作用します。当クラブはツキのない人が多く、上位5人の合計ネットのクラブ対抗戦で14RC中6位でした。

しかしながら、運も実力のうちといえます。優勝を目標にしたにもかかわらず不甲斐ない成績に終わったことの責任を取って、**金本会長・香川会長エレクト・上田副会長・梶本幹事**はスマンボックスをお願いします。

またA組・B組での個人戦においても、これも当クラブメンバーはツキがなく、表彰を受けたのはB組40位の村上君のみでした。ご出宝をお願いします。

### ■社会・青少年奉仕部門 強調プログラム

## 2015年度

## インターアクト部活動報告

柳澤矢弥さん、矢島瑠華さん



インターアクト指導者研修会は、2710地区の広島、山口、それぞれの県のインターアクトクラブが行う年1回の研修です。

2015年度の指導者研修会は山陽女学園でおこなわれました。広島県内全体のインターアクト部の生徒が集まり、交流をする中でボランティア活動の意義や現代社会の問題をともに考えていきました。今回の講演は私たちにできること～主体的なボランティア活動とは～というものでした。

### インターアクト指導者研修会

**第1部 講演**  
「知っておこう！エイズについて」  
講師：広島県西部厚生環境事務所・保健所

**第2部 グループワーク**  
「エイズキャンペーンを企画しよう」



講演は第1部と第2部に分かれており、はじめに保健所の方たちのお話を聞き、後半でグループワークをするという流れでした。

エイズについての講演では、エイズとは何か・どのようなことで感染するのか・予防法は何かなどをお話していただきました。

第2部では、「どのようにエイズキャンペーンを行うのが効果的か」を考えるグループワークでした。他校の生徒さんたちとグループになり、より多くの人にエイズについて知ってもらう方法を考え、意見を出し合いました。

地区大会は、2710地区の全インターアクトクラブが集う大会です。ここでは、各インターアクトクラブの交流や日頃の活動報告が行われ、インターアクターにとってはよい刺激となっています。

地区大会は、山口県長門市の「湯本観光ホテル西京」という所で行われ、8月8日から9日にかけての二日間を、そちらで過ごしました。会場に到着した後は昼食を済ませ、「花燃ゆと長門市」についての講演を聞きました。大河ドラマ「花燃ゆ」では吉田松陰の妹・文に焦点が当てられていますが、今回は文の姉である寿と夫の楯取素彦についてのお話でした。会場となっている長門市とのゆかりについても詳しく知ることができました。

2日目は講演と参加校の活動報告を聞きました。前半は大正時代末期から昭和時代初期にかけて活躍した日本の詩人・金子みすゞについての話でした。記念館の方が会場に来られ、『金子みすゞのまなざし』というテーマの講演をしてくださいました。

万が一の事態でも適切な対応ができるよう、イ

### 第39回インターアクト地区大会

青海島 遊覧船




講演 金子みすゞ

インターアクト部でAEDの使用方法和心肺蘇生法について勉強してきました。AEDは複雑な操作も必要なく、電源を入れて音声の指示に従うと、きちんと装着することができます。

#### 車いす贈呈式

「なぎさ園」は、知的障がいや身体障がいを抱えた子供たちに、適切な治療や訓練を行うための施設です。当園では、手足に障がいを抱えた子供の訓練に欠かせない電動車いすが、予算上の関係で一台も設置されていませんでした。車いすは、園内での移動のみならず、様々な園内行事の際の移動などで必要となります。そこで、ロータリー財団の地区補助金を利用して電動車いすを「なぎさ園」に寄贈されるということで、そのお手伝いをさせていただきました。

### 車いす贈呈式

日 時：2015年10月16日(金)  
会 場：西部こども療育センター「なぎさ園」



#### インターアクト卒業祝い・慰労会

2月7日、卒業祝いを兼ねて、海上自衛隊の護衛艦見学、大和ミュージアム見学、食事に連れて行っていただきました。大和ミュージアムに入る

### 卒業祝い・慰労会



と、戦艦やまを10分の1に縮小した巨大な模型があります。館内を案内してくださった方から「当時日本が持っていた技術を最大限活用して造られた」というお話を聞き、驚きを隠せませんでした。

その他の活動としては、次のようなものがあります。

- ・「あしなが募金」への協力。年2回そごうや福屋前の街頭で募金のお願いをしています。
- ・「24時間テレビ」への協力。夏休みの最後のイベントとなりますが、24時間テレビの募金活動に協力しています。
- ・心身障害者施設「夢トピア」のバザーへの協力。観音にある心身障害者施設「夢トピア」で行われるバザーで、会場受付や売り子さんとして協力しています。
- ・特別養護老人ホーム「千歳園」の訪問。不定期ですが、佐伯区五月が丘にある特別養護老人ホーム「千歳園」に入居されているお年寄りの方々のお話し相手として訪問しています。
- ・「ポンドウ」の募金活動への協力。バングラデシュの教育支援活動をしている「ポンドウ」が行う募金活動へ協力しています。
- ・広島市の各区の社会福祉協議会が夏休みに企画するボランティア活動に参加しています。ここでは保育園や施設でのお手伝いをしています。

これらの活動全てが円滑に進んだのは、ひとえにロータリークラブの方々のご支援・ご協力のおかげです。今年度も、インターアクト部一同、他人へ対する思いやりと他人の力になろうという気持ちを持ち、せいっぱい活動を続けていきたいと考えています。本日はご清聴ありがとうございました。

\*\*\*\*\*

## インターアクトクラブ 海外研修、韓国・ソウル

古本彩華さん、藤本若葉さん



これから国際ロータリー第2710地区の方が企画して下さった第33回インターアクトクラブ海外研修、韓国・ソウルでの3日間についての発表を始めます。

参加した理由は、インターアクトとしての活動を2年間したり、去年の韓国のホームステイを受け入れてみて、もっと韓国の文化や人たちについて知りたいという興味が沸き、行ってみたいと感じたからです。1日目、福岡空港で一緒に行く方と初めて顔を合わせました。結団式を終え、福岡空港を出発し、ソウルへ行きました。広島県・山口県から32名の高校生が参加しました。飛行機にはテレビがついていてびっくりしました。また、韓国語表示だったので韓国へ行くという実感がもっと沸いてきました。この日のお昼は機内でサンドイッチを食べました。約1時間20分ほどでソウルに到着しました。その後、専用バスで高陽市の一山(イルサン)へ移動しました。一山で式典をして初めてホストファミリーの方々と対面しました。



式典終了後、ホームステイ先の高校生と「物語の町」という所に一緒に行きました。そこにはドーナツとハートや階段一段一段に色がついていて、下から見るととてもきれいな所が多く、写真を撮る所がたくさんありました。スイミーやふしぎの国のアリスやシンデレラをイメージしたような建物もあり、すごく楽しめました。

それから、近くの中華街に移動して食べ歩きをしました。そこで初めてフォーンチュンクッキーを食べ、韓国語で書いてあるおみくじは宝物です。その後「しんせかい」という大きなデパートで韓国の中高生に人気のティントを教えてもらったり、スーパーで買い物をしたりしました。そして韓国の高校生が食べるという「ピンス」というかき氷を食べました。

ホームステイ先では夜ご飯を食べさせてもらいました。夜ご飯は、プルコギやキムチのチヂミな

どを食べました。韓国の家庭では、キムチなどといった赤くて辛い食べ物がたくさんあり、おいしいけれども辛くて少し困りました。夜寝る時には床暖房（オンドル）があり、とても温かかったです。朝ご飯は日本の朝ご飯に似ていたけど味づけは少し辛かったです。



次の日、ホストファミリーのお父さんとお母さんと写真を撮りました。お別れの時にホストファミリーの方々がとても良くしてくれて、本当に楽しく時間があっという間で本当に別れたくなくて泣きながらバスに乗りました。

ホームステイをしてみて私は初めての海外、初めてのホームステイだったので不安でした。けれど、ホームステイ先の子は日本語がべらべらでした。家族の写真を見せあったりして沢山夜まで話しました。少ない時間だったけれど、私にとってとても大切な思い出になりました。7月にホームステイ先の子が広島に会いに来てくれるのでまた会えるのが楽しみです。

1泊ホームステイをさせて頂いて、韓国には一般家庭で冷蔵庫が2台あり、1台はキムチ専用の冷蔵庫があるということにびっくりし、自分達の手で作っているのが家庭の味を大切にしているということ学びました。

お別れをした後、統一展望台に行きました。韓国と北朝鮮の境目を見ました。北朝鮮には人影がなくてびっくりしました。同じ国でも日本にはない国境があることに違和感を感じました。

見学後、ソウル市内へ石焼ビビンバを食べに行きました。コチュジャンが辛かったけど本場の味を体験できてよかったです。この日はちょうど中国人の観光客が多く、渋滞があり、キョンボックンを見学することが中止になり残念でした。そして免税店でショッピングをしました。ですが、ここでも中国人観光客が多く、ごったがえしていました。



夕方、日本語を話せる学生とグループに分かれて明洞を散策しました。私たちのグループでは特にコスメや美容に関する有名なお店を紹介していただきました。そしてここで、色々な人とお話をして仲良くなることができました。夕食は骨付きカルビの食べ放題でした。店員さんがカルビをハサミで食べやすい大きさに切って下さいました。日本ではないことだから驚きました。夕食後ホテルへ行きました。最終日、韓国食品店に立ち寄り、キムチや箸、韓国のりなどを買い、空港へ向かいました。福岡空港到着後、解散式をしました。



広島修道大学附属  
鈴峯女子中学校・高等学校

山下 恵先生



最後に、青少年・インターアクト委員会 新本委員長より「修大附属鈴峯女子インターアクトクラブと広島西ロータリークラブの関わり」についての話を聞きました。

● 卓話予告

日時	テーマ
5/26(木)	「RI規定審議会について」 諏訪昭登パストガバナー



例会日・木曜日 12:30~13:30  
例会場・ANAクラウンプラザホテル広島  
会 長 金本 善行  
幹 事 梶本 政明

**広島西RC** **検索**   
事務所・〒730-0011 広島市中区基町6-78  
リーガロイヤルホテル広島13F  
TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870  
E-mail: hwrc@godorc.gr.jp  
作 成・会報雑誌・広報委員会